

TOP IMAGE：地元のシンボルタワー



## WORK

## 山形県の米沢へ出張取材

山形県の米沢で、地方移住した人のインタビュー。財布を忘れてどうなることかと思っただが、スマホでATMから引き出しができ、PayPay使用不可の店で米沢牛を食べられた。そのほかはキャッシュレスで問題なし。

米沢は織物の町であるらしく、取材したのはテキスタイルやニットを製造するメーカーさん。オリジナルブランドも展開している。移住の経緯やブランド立ち上げのストーリーももちろん面白かったが、興味深かったのは工場の中。見せていただいた糸を編む機械や、織物の機械は見たことがなかったので、まじまじと観察した。

私が経験してきたITやライティングの仕事とは全く異なり、大きな機械を導入して、広い場所で物を作り在庫を持つ。その土地にひとが集まり、顔を合わせながら仕事をする。自分が知らない世界として、憧れが募る。



## 生成AIを使った新製品の紹介文

ライター仲間を紹介してもらったクライアントさんと打ち合わせ。彼女には何度もお仕事を紹介してもらっており、感謝しきり。

生成AIを使ったWeb上のサービスのある媒体に掲載するとのことで、細かな内容を説明いただいた。さらに、創業のストーリーや思い、会社の形態も独特。今回の原稿以外にも何か協力できると楽しくなりそう。

## PRIVATE

## 長男がネット友に会うため京都へ



長男が小4くらいのころからずっとネット友として仲良くしている友だち。小学生の頃の長男は怒りっぽく、喧嘩をしたり、「ずっと連絡が取れない」と落ち込んだりしたこともあったけど、今ではトラブルもなく、毎日のように音声をつないでゲームしている。

友だちは京都に住んでいるため、以前から「京都に行きたい」と言っていた。今年の夏、ついに行くことになった。

夫と一緒に夜行バスに乗り、1日目は彼らの地元（ものすごく田舎）でカラオケやショッピングモールや公園で遊んだのだとか。2日目に夫と京都観光をして、無事帰ってきた。

ずっとオンラインで遊んでいた人と、初めてリアルで会えるってどれほど楽しいのだろう。また行けるといいね。

## 実家の群馬で花火大会

群馬の実家へ帰り、花火大会を見てきた。実家から歩いていける距離だし、都会と違って場所取りも楽で、近くで見られるのがいい。父の元気な姿が見れたのもよかった。



## OTHER



## てぬぐいLOVER

タオルの代わりに「てぬぐい」を使い始めた。きっかけは、友人の家に遊びに行ったときにトイレやキッチンの手拭きとして使われているのを見たこと。

前からすこし気になってはいた。バレーボールの友だちがタオル代わりに使っていたり、夫の会社のノベルティだったり、お祭りでスタンプを集めてもらったり、落語の独演会で「死神」てぬぐいを購入したり。

乾きが早いことに感動し、今ではキッチン、トイレ、洗面台の手拭きだけでなく、風呂上がりのタオル代わりに使っている。運動する時の汗拭きにも使う。

その流れで、キッチンの布巾には「さらし」を使っている。ゴミは出ないけど、洗うための水は結構使っているような……。サステナブル的には、どちらがいいんでしょうね。



遊びに行った友人のお宅にて。シルバニアファミリーで遊ぶ私。

MONTHLY REFLECTION